



“REFORMA VIOLENTA COMPROMISOS INTERNACIONALES”, ASEGURA

Galardonan a Piña por defensa del Poder Judicial

Al recibir un reconocimiento por parte de la International Bar Association (IBA), la ministra presidenta de la Suprema Corte, Norma Piña, alertó por los riesgos que conlleva la reforma al Poder Judicial.

En la ceremonia donde recibió el galardón, la ministra presidenta resaltó los reclamos que se han presentado en contra de la reforma judicial. “Se ha dicho que la reforma judicial, al establecer la elección

en urnas de jueces, magistrados y ministros de la Suprema Corte, violenta e incumple compromisos internacionales asumidos por México. Además, se ha escuchado en varias ocasiones, que tal reforma reduce la probabilidad de que los mejores perfiles ejerzan la función jurisdiccional”, apuntó.

Asimismo, Piña resaltó que a lo largo de estas semanas se ha discutido sobre el rol de la judicatura en

la defensa de las garantías fundamentales de los mexicanos.

“Se ha dicho que los derechos humanos están en riesgo permanente cuando el poder no puede ser contenido, frenado y controlado”, apuntó.

Agregó que “el camino para fortalecer el Estado de derecho debe ser evaluado, debatido y enriquecido, y que cuando múltiples voces se alzan en un coro de advertencias, es prudente poner atención”.

La IBA otorgó el reconocimiento a la SCJN por su “impresionante, valiente y generosa actividad en la defensa del Estado de derecho”.

—Pedro Hiriart